

Musik / WPU Vortrag

Herzlich Willkommen zu meinem Vortrag zum Thema Mark Forster.

Mark Forster ist in Polen geboren und lebt jetzt in Berlin. Er ist 27 Jahre alt. Das erste Lied von ihm heißt Karton. Bekannt ist er aus den Sendungen „The Voice of Germany“ und „The Voice Kids“. Er schloss erfolgreich die Betriebswirtschaftslehre (die BWL) ab und versuchte sich später als Pianist, Songwriter und als sehr erfolgreicher Sänger. Die Lieder von Mark Forster sind ganz oben in den Charts der Welt und er hat schon viele Alben verkauft. Er hat mehrere Auszeichnungen bekommen wie zum Beispiel den deutschen Musikpreis und den Echo. Sein Markenzeichen ist seine Kappe. Er ist auf fast keinem Bild ohne sie zu sehen. Er selbst erklärte, dass er mit Kappe „cooler“ aussähe. Seine Haare werden langsam grau, fallen aus und werden Licht. „Wenn ich morgens eine Mütze aufsetze, habe ich ein Problem weniger.“, erklärte Forster. Seine Alben sind weltweit bekannt und sehr beliebt. Er hat insgesamt 4 Alben veröffentlicht, Karton, Bauch und Kopf, Tape und Liebe. Im März 2019 wurde er für das Lied Au Revoir in Deutschland mit „Diamant“ für über eine Millionen verkaufte Exemplare ausgezeichnet.

Sein bekanntestes Lied ist Au Revoir, das ich auch für meinen Vortrag gewählt habe.

Es ist am 9. Mai 2014 erschienen. Das Lied ist aus dem Album Bauch und Kopf. Mit diesem Lied gewann Mark Forster auch den deutschen Musikautorenpreis. Das Lied ist in deutschem Pop verfasst.

Das Besondere an dem Lied: Es ist die erste Zusammenarbeit von Mark Forster und Sido. In dem Lied spielen folgende Instrumente mit: mehrere Schlagzeuge, Cello, Keyboard und Bass. Außerdem spielen noch Streicher mit. Im Hintergrund hört man Elektro-sound.

In dem Lied Au Revoir (übersetzt also „auf Wiedersehen“) singen Forster und Sido über den langweiligen Alltag und darüber, alles einfach mal stehen und liegen zu lassen. Und davon handelt auch das Musikvideo.

Die 16-jährige Maya fühlt sich von ihren Eltern in ihrem eigenen Zuhause eingesperrt. Jeder Tag ist gleich, doch sie will die große weite Welt entdecken. Sie hat für ihre Reise nur wenig Geld eingepackt und muss zwischendurch in einem Nachtclub arbeiten, um sich über Wasser zu halten. Doch sie will, dass ihr Traum endlich wahr wird und sie eine Ballett-Tänzerin wird.

Das Lied besteht aus insgesamt 5 Abschnitten. Der 1. Abschnitt ist die Stoppe. Zu Beginn spielen die Instrumente: Schlagzeug, Cello und Bass. Im 2. Abschnitt kommt der Refrain. Die Instrumente: Bass, Cello, Keyboard und Schlagzeug spielen im Refrain, außerdem noch Streicher. Im 3. Abschnitt rappt Sido alleine. Es spielen: Bass und Schlagzeug, im Hintergrund noch Streicher. Im 4. und 5. Abschnitt wiederholt sich der Refrain 2mal. Andere Bekannte Lieder von Forster sind: Chöre, 194 Länder, Sowieso, Wir sind groß und noch viele andere. Ich mag die Lieder von Mark Forster, da man sie schön mit dem Klavier und anderen Instrumenten begleiten kann. Hier habe ich den Link für das Musikvideo auf YouTube. Das sind meine Bildquellen und die Quellen, von denen ich meine Informationen bekommen habe.

Das war mein Vortrag über Mark Forster. Ich hoffe, er hat euch gefallen.

M. Weber